

Schlittenfahrt, Schlittenfahrt, Schlittenfahrt im Schnee.....(1a)



Hurra,

endlich Schnee. Dieses Jahr hat der Schnee sehr lange auf sich warten lassen. Daher haben wir, die Klasse 1a, sofort die erste beste Gelegenheit ergriffen und sind mit der Klasse 1b und 1c zum Schlittenhügel beim Flinspach gelaufen.

Das war gar nicht so einfach mit unseren großen Schlitten und den engen Gehwegen.

Am Schlittenhügel hatten wir einen riesen Spaß - wir wollten gar nicht mehr zurück zur Schule.



Hier
siehst du
ein paar
Eindrücke
von
unserem
tollen Tag.



